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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE  
San Pietro in Cariano/Verona – 12 ottobre 2018 

 
 
 

Inizio assemblea ore 10.45 
 
Il Presidente Barelli saluta i presenti (42 persone tra invitati e soci) 
 
 
 
1. Benvenuto 
 

Il Presidente Barelli porge il benvenuto a tutti i partecipanti e ringrazia per la 
numerosa partecipazione a questa Assemblea. 

 
 
 
2. Nomina Presidente del giorno 
 

Quale Presidente del giorno propone di designare Waldo Pfund. 
 
 Proposta accolta all’unanimità 
 
 
 
3. Designazione di due scrutatori 
 

Sono proposti i signori Sandra Santi del Comune di Lugano 
 
e Werther Monti del Comune di Vico Morcote 

 
 Le candidature sono approvate all’unanimità. 
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4. Verbale assemblea precedente 
 

Il verbale è messo a disposizione e inoltre è stato pubblicato sul sito internet 
dell’Associazione.  È chiesta e approvata la dispensa. 

 
 Il verbale è approvato all’unanimità. 
 
 
 
5. Relazione del Presidente, Christian Barelli 
 

Il documento fa parte integrante del presente verbale (Pubblicato sul sito 
dell’Associazione nella rubrica “Relazioni del Presidente”). 

 
 Messo in votazione, il rapporto del Presidente è approvato all’unanimità. 
 
 
 
6. Consuntivo 2017 e Rapporto dei revisori, Preventivo 2019 
 

I conti sono a disposizione, viene chiesta la dispensa alla lettura poiché 
pubblicati sul sito internet dell’Associazione. Approvata la dispensa. 
 
Il cassiere Claudio Moro precisa che dopo alcuni anni di perdite nel 2017 c’è 
stata una maggiore entrata di fr. 535.92. Tutti i Comuni nel 2017 hanno versato 
la tassa annuale, nonostante l’aumento da fr. 50. —a fr. 70. — e il patrimonio al 
31.12.2017 fr.19'413.99.  

 
È poi data la parola a Marzia Genzoli Micheli per la lettura del rapporto dei 
revisori sulla gestione 2017. 

 
I revisori propongono di approvare i rendiconti presentati e ringraziano il 
cassiere Claudio Moro per l’ottimo lavoro svolto e la disponibilità. 
 
I conti consuntivi sono approvati all’unanimità. 

 
La parola passa al cassiere per i conti preventivi 2019 anch’essi pubblicati sul 
sito internet che presentano una perdita di fr. 1000.00. 
Il cassiere informa che nel 2019 ci sarà una riduzione dei Comuni da 115 a 110 
con una diminuzione delle entrate inerente la tassa sociale pari a fr. 350.--. 

 
 I conti preventivi sono approvati all’unanimità. 
 
 
 
7. Completazione del Comitato 
 

Sheila Pellegrini di Bodio, oggi assente, dopo 5 anni ha deciso di uscire dal 
Comitato. In zona Tre Valli non è stato individuato un sostituto, lo abbiamo 
comunque individuato in una regione che era scoperta, nel Locarnese, nella 
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persona di Manuela Canonica di Locarno, oggi pure impossibilitata a 
presenziare poiché in vacanza,   
Manuela Canonica è alle dipendenze dell’Ufficio controllo abitanti di Locarno 
non da parecchio tempo ma su richiesta al Comune ben volentieri si è messa 
a disposizione. 
C’è quindi l’approvazione anche dal Municipio della Città di Locarno che è 
d’accordo che faccia parte del nostro Comitato. 
Il Comitato propone quindi Manuela Canonica quale nuovo membro di 
Comitato. 
 
La proposta è approvata all’unanimità. 
 

Il Presidente comunica che è sempre più difficile trovare delle persone che si 
mettono a disposizione, ragione per la quale l’anno scorso è stato modificato lo 
Statuto con la forchetta da 7 a 9 membri. In linea di principio comunque se 
qualcuno lascia il Comitato si cerca di sostituirlo.  
 
Pfund afferma che l’appartenenza al Comitato è senz’altro un’esperienza 
interessante soprattutto per un candidato giovane che ha modo veramente di 
spaziare anche con i contatti con l’Autorità cantonale e l’esame di tematiche di 
consultazione che portano un valore aggiunto. 
 

 
 
8. Eventuali 
 

Pfund informa che è sempre stato un pò un desiderio di organizzare una due 
giorni anziché un giorno. Da un breve sondaggio risulta che i soci sarebbero 
interessati. Il Comitato valuterà quindi questa possibilità. 
 
Barelli chiede ai soci di portare qualche tema da sviluppare in occasione della 
giornata di formazione.  
Uno dei temi futuri potrebbe essere la questione affittacamere. 
 
Sandra Santi, ufficio passaporti di Lugano, ringrazia tutti gli UCA per la loro 
prontezza, cortesia e disponibilità. 

 
 
 
Più nessuno prende la parola, allo ore 11.10 la seduta è chiusa. 
La partenza per Verona è prevista dopo la visita alla Cantina. 
 
 

PER L’ ASSOCIAZIONE TICINESE FUNZIONARI 
DEL CONTROLLO ABITANTI 

La Segretaria: 

 
Grazia Delmenico 

 

 

 

 

 


